

KOUNAN SMILE

～江南ラミネートを取り巻くすべての人たちに笑顔を～

vol.64

2022.1



謹賀新年 各部署からの抱負をお届けします♪

2022

2022年1月より、第1工場と第3工場では、2名の新工場長が就任！

長い間、工場長を務めていただいた石川工場長と高橋工場長には、新たに主幹という立場で育成に尽力し、40代の新工場長を心身共に支えてもらうこととなります。今まで以上に(笑)よろしくお願ひいたします！

新工場長に就任した藤田工場長、堤工場長には、“これまで大切にしてきたことの継承”と“時代の変化に対応した新しいことへの挑戦”という両面から、存分に力を発揮してくれることを期待しています！

これまで以上に変化の多い1年になりそうです。一人ひとり変化を楽しみながら2022年を過ごしていきましょう♪ KOUNAN SMILE編集部もアンテナ感度を高め、共有と発信を通じ社内と社外の絆を深めていけるよう精進します！

◆ ◆ ◆ ◆ 2022年もどうぞよろしくお願ひします！ ◆ ◆ ◆ ◆

第1工場

新工場長就任



藤田工場長

今年の抱負は、楽しむです。今年から工場長という立場になり、今まで以上に忙しくなりますが、何事も嫌々ではなく楽しんで前向きに取り組みたいです。また自分の事だけではなく周りの事もしっかり見ていく必要があります。人と接することが苦手ですが、周りの事をもっとよく見て働きやすい関係性を創っていきたくと思っています。

それと今年だけの事ではないですが、機械的にも古くなってきたので新しい機械を買うのは無理でも、少しずつ機械を修理やパーツ交換をしていきたいと考えています。

私自身足りないことだらけですが、助けていただけるとありがたいです。よろしくお願ひします。

主幹就任



石川主幹

30数年いつの間にか工場長となり、大した事もしてないポンコツ工場長でしたが、新工場長・藤田君は私と違い出来る工場長として 従業員を引っ張って行ってくれるでしょう。

みんなで一緒に応援してあげてください。

事務所系チーム



神野部署長

新年明けましておめでとうございます。皆様、昨年は大変お疲れ様でした。事務所チームにおきましては、昨年より組織的にメンバーも増え、事務所系チームとしてより活気あふれる組織となりました。今年4月からは新入社員の加入等も控え、更に大きな組織になります。組織としての役割も増していきますので、チーム一丸となり会社をバックアップ出来るよう努めて参りたいと思いますので、ご協力宜しくお願ひします。今年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

第3工場

新工場長就任



堤工場長

あけましておめでとうございます。

新しく工場長になりますが、まだまだ半人前ですので、皆さんの協力のもと、頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひします。昨年はケガをする人もいたりした年でした。今年は安全、安心して働ける職場を目指して、できることから一步一步前進していけるよう少しずつでも改善していければと考えています。第3工場、ワインダーの皆さんとより一層、一致団結できるよう、コミュニケーションを図り、協力して仕事ができる職場にしていきたいです。

主幹就任



高橋主幹

代表に工場職の話をいただいた時、自分には務まるか不安な気持ちでスタートしました。案の定、皆さんにご迷惑をかける日々でしたが、温かく見守ってくださった代表、奥さん、社長、また時には厳しく、時には優しく指導してくださった上司・先輩、自分の至らないところをいつも支えてくれた同僚部下の皆さま、また陰ながら支えてくれた家族。自分を取りまくすべての人のお陰で今日までやってこれました。貴重な体験をさせていただき、人生の中で自分を一番大きく成長させていただきました。これも全部自分の宝物であり、これからの人生の中でも大きく役立っていくと思います。皆さまには感謝感謝しかありません。本当にありがとうございました。これからは皆さまが支えてくれたように、新工場長・堤君を支えていきたいです。また堤君には失敗を恐れず新しいことにどんどんチャレンジしてほしいと思います。がんばれ！

第2工場



三好工場長

第2工場では、新しいメンバーも加わり人員が増えたこともあり、4号機の稼働を目標にしたいです。コロナ等でまだ仕事量が稼働するまでにはないので、新規の仕事も取りにいけるよう各自のスキルもアップして4号機稼働を目指したいと思っています。皆がスキルが上がるよう働きやすい職場を目指して全員で努力していこうと思っています。